

## 新体育館に期待



吉田五区  
おざわ 修さん

じよいよ待望の  
新体育館が開館し  
ました。少しコン  
パクトだけど随所  
に工夫がされてお

り、多目的使用に便利そうな感じを受けま  
した。

私はこの新体育館に大きな期待をしています。  
それは、ここを拠点とした市民の健  
康の輪が大きく広がって行く夢です。ス

ポーチ大会やイベントなどは勿論、ウォーキングなど個人でも常に使用できる場所に人が集まって来て、にぎやかな談笑や汗を流す景色が見たいのです。多くの老若男女が集まり、みんなが「大好きな場所」と思えるような場所になつたらいいですね。

これから市民みんなで使い易い、親しみやすい体育館に育てていただきましょう。コロナ禍の早期終息が待たれますが、新生活様式と合わせ、「健康スポーツ都市」に相応しい健康作りの構築の主役に新体育館がなれたらいいですね。

## 市民の声

### 塩尻に移住して



吉田四区  
ひろこ 佐藤さん

新潟から、ここ

塩尻に移住して4年になります。全く

知らない地でしたが、子供たちが居住していたため、なんの不安もなく転居することができました。今は、四季折々の景色や気候にとても満足しています。びっくりしたのは、公園がたくさんあることです、孫たちと散歩するのに

とてもよい環境です。図書館もよく利用させて頂きます。コロナ禍で外出もできず図書館も閉館になった時は、いつも親切にしてくださいぬ同書のみなさまの有り難さが身に染みました。地域の皆さんのおかげで、卓球などの運動も仲間に入れてもひつて楽しんでいます。「広報しおじり」でイベント情報があると、興味がある時はなるべく参加させてもらっています。第一の人生をここ塩尻で元気に過ごしてみたいと思っています。

### 本会議を生中継しています！

テレビ松本ケーブルテレビの「塩尻市行政チャンネル（J706）」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間後に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放送を行っています。

ぜひご覧ください。

### 5月臨時会の予定

|    |     |     |
|----|-----|-----|
| 5月 | 11日 | 開会日 |
|    | 12日 | 閉会日 |

### 6月定期会の予定

|    |     |      |
|----|-----|------|
| 6月 | 3日  | 開会日  |
|    | 15日 | 一般質問 |

議会あれこれ

福祉教育委員会にて、コロナワクチンの接種会場を見学。コールセンターやマイナス72度の冷凍庫を視察した後、集団接種の際の会場設営等について説明を受けた。細かいスケジュールなど市民へ向けて、議会からも正確な情報提供に努めていく。

◆歴代市長の特徴や功績に触れ、小口市政のレガシー（政治的業績）を問われ、小口市長は「100歳の塩尻が元気であるために子供達の時代を担保する」といふを使命」と応じた。まだまだ市長職に意欲満々か。

◆学生の頃、師から「『安全な歩道橋を渡りましょう』とあつたら君はその歩道橋を渡るか」と問われた。以来厳密な読み解きと表現に努めてきたつもりだが、過日、議案を読み誤った。曖昧さを排除する行政用語の文法に精通しなければならないと痛感している。

議会基本条例推進委員会  
広報部会

○中野 重則 ○永田 公由  
柴田 博 牧野 直樹  
山口 恵子 赤羽 誠治  
○部会長 ○副部会長